



La pétanque... mais pourquoi pas ?

Où est la vérité ?

- Dis, ma poule, t'es maboule ?
- Quoi, qu'est-ce que tu roucoules ?
- Mais tu prends ma boule !
- Mais non, tricheur, c'est la mienne... cool !
- Me traite pas de tricheur, ça me chamboule...

L'arbitre :

« C'est vrai, elle a le même dessin, les mêmes lignes. C'est conforme, le point est acquis. Donc on continue... la première question, c'est tout bon. »

Et la loyauté ?

- C'est clair qu'on va s'ramasser une fanny¹ !
- Ouais, t'as vu leur équipe, c'est pas d'la chantilly !
- Normal un club macho z'ont que des dandys !
- Pas juste ça, c'est pas une surprise-party...

L'arbitre :

« Je constate que, mecs ou pas, vous êtes tous des amateurs, à égalité. C'est donc une partie tout à fait réglo. Et que les meilleurs gagnent... la deuxième question, c'est aussi tout bon. »

Au bon vouloir des amis ?

- Finalement, gagner ou perdre, on s'en fout !
- L'essentiel, c'est d'être prêt à tout...
- Surtout, qu'on s'boive un ou deux p'tits coups !
- Entre amis, ça compte beaucoup...

L'arbitre :

« Un ou deux petits coups, d'accord, mais pas plus. Avec trois ou quatre, ça ne va plus... et ça n'aide plus à bien faire. »

Mais quel avantage ?

- On se réunit, les deux clubs, une fois par an.
- C'est bien, ça, non, si tu fais le bilan.
- Ouais, tous ces Rotariens aux Iles, ça crève l'écran...

Les deux président(e)s :

« En tout cas, c'est bénéfique pour tout le monde... et de quatre ! »

¹ Une fanny, faut-il le rappeler, ça se dit d'une équipe qui n'a pas marqué un seul point.